

# 24Jam

## HUT Bhayangkara ke-76, Polres Dompu Laksanakan Upacara Secara Virtual di Kantor Bupati Dompu

Syafruddin Adi - [DOMPU.24JAM.CO.ID](http://DOMPU.24JAM.CO.ID)

Jul 6, 2022 - 12:48



Dompu NTB - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara Ke 76 Polres Dompu menggelar Upacara secara virtual di

Lapangan Bringin Kantor Bupati Dompu. Selasa (05/07/2022)

Upacara dilakukan secara terpusat melalui Virtual atau Live Streaming terpusat dari Akademi Kepolisian (AKPOL) Semarang dengan Presiden Joko Widodo sebagai Inspektur Upacara.

"Rangkaian Kegiatan HUT Bhayangkara Ke-76 dilaksanakan secara sederhana. Konsepnya menyesuaikan kondisi saat ini," ujar Kapolres Dompu, AKBP Iwan Hidayat, S.I.K dalam keterangan resmi usai mengikuti upacara pagi tadi.

Pihaknya menggelar Upacara HUT Bhayangkara Ke-76 secara Virtual yang diikuti langsung oleh Jajaran Kepolisian Seluruh INDONESIA.

Dalam kegiatan upacara tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Dompu yang didampingi Penjabat Wakil Bupati Dompu, Forkopimda Kabupaten Dompu, serta jajaran PJU Polres Dompu, Kapolsek dan seluruh personil Polres Dompu.

"Tahun ini, Kepolisian Negara Republik Indonesia dalam Peringatan HUT Bhayangkara ke-76 mengusung tema \*Polri Yang Presisi Mendukung Pemulihan Ekonomi Dan Reformasi Struktural Untuk Mewujudkan Indonesia Tangguh-Indonesia Tumbuh\*," jelas Kapolres.

Sementara itu, dalam amanatnya Presiden RI Bapak Ir. H. Joko Widodo berpesan kepada seluruh personil Polri untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat agar Polri semakin dipercaya dan dicintai oleh Rakyat.

Selain itu, Presiden Ir. Joko Widodo juga berpesan kepada Polri untuk terus membantu percepatan penanganan Virus Corona (Covid-19) dan Polri diharapkan menjalin sinergi dengan penegak hukum lainnya.

"Dalam situasi yang sulit sekarang ini, kehadiran dan keterlibatan seluruh jajaran Polri sangat dibutuhkan. Mulai tingkat Mabes, Polda, Polres, dan Polsek sampai Bhabinkamtibmas di desa-desa dan kelurahan, Agar situasi nasional tetap aman, kondusif dan damai," ujar Presiden Jokowi dalam amanatnya.

Usai pelaksanaan upacara HUT Bhayangkara terlihat hal yang menarik Polres Dompu juga mempersembahkan peragaan dari Polisi Cilik Polres Dompu yang sudah di bina dalam persiapan HUT Bhayangkara Ke-76 Tahun 2022 ini.

"Polisi Cilik Polres Dompu ini, sudah kami bina dalam persiapan HUT Bhayangkara ke-75 yang sudah mengikuti seleksi dari SD Sekabupaten Dompu. Polisi cilik Polres Dompu di bina agar menanamkan nilai-nilai kedisiplinan sejak dini, serta Polisi cilik ini tidak hanya di bentuk dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara akan tetapi mereka akan tampil di setiap acara-acara besar nantinya", jelas Kapolres di sela-sela waktunya.

Selanjutnya usai pelaksanaan upacara maupun peragaan dari Polisi Cilik Polres Dompu dilanjutkan dengan acara syukuran di Pendopo Bupati Dompu serta penyerahan hadiah lomba-lomba yang diadakan Polres Dompu selama menyambut HUT Bhayangkara ke-76.

Disana terlihat sekali kebersamaan pemerintah daerah dan forkopimda lainnya dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara ke-76.

"Semoga di usia Polri yang ke-76 tambah dicintai masyarakat serta senantiasa menjaga bangsa negara Indonesia ini", ucap Wakil Dompus Bapak H. Syahrul Parsan, ST, MT.(Adb)